

# **Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar DDS di Desa Nangerang, Tingkatkan Kesadaran Warga Akan Keamanan Lingkungan**

**Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID**

Nov 4, 2024 - 11:54



*Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar DDS di Desa Nangerang, Tingkatkan Kesadaran Warga Akan Keamanan Lingkungan*

Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cicurug, Bripka Ketut Rd, selaku PLT Bhabinkamtibmas Desa Nangerang, melaksanakan kegiatan Sambang dan Door To Door System (DDS) di Kampung Kebun Kaung, RT 3 RW 4, Desa Nangerang, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 11.10 WIB ini bertujuan untuk memberikan penyuluhan dan himbauan kepada warga agar aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Bripka Ketut Rd menyampaikan pentingnya kerjasama antara warga dan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif.

Dalam pertemuan tersebut, warga diingatkan untuk tetap waspada terhadap cuaca yang tidak menentu serta menjaga kesehatan. Selain itu, himbauan untuk mengantisipasi kejahatan seperti pencurian kendaraan bermotor (C3), pencurian ternak, dan modus kejahatan lainnya juga disampaikan. Warga diharapkan segera melapor ke Polsek Cicurug jika menemukan pelanggaran hukum atau gangguan Kamtibmas di lingkungan mereka.

Bripka Ketut Rd juga menekankan pentingnya kesadaran akan bahaya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) serta mengajak warga melaporkan jika ada indikasi kejahatan tersebut. Ia mengingatkan para orang tua untuk memperhatikan anak-anak mereka agar terhindar dari kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, tawuran pelajar, dan minuman keras.

Di akhir kegiatan, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga yang memiliki kendaraan untuk selalu melengkapi surat-surat seperti STNK dan SIM serta menggunakan helm saat berkendara.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan lancar, dengan warga menunjukkan antusiasme tinggi dalam mendengarkan himbauan serta memberikan respon positif. Situasi di lokasi kegiatan tetap aman dan kondusif hingga selesai.